
令和6年度特色ある区づくり予算　　自治協議会からの提案・意見に対する回答

１．既存事業に関する提案・意見

部会 事業名 回答・対応方針 担当課

○映像は魅力を発信する手段ですが、本市の過去の事例から、多くの方
から見てもらうことに苦慮しているという状況が見られます。効果的な発信
手段や活用場面を検討していく必要があると考えています。

○地元に戻った後の人生や、生活に繋がる情報を発信するなど他施策と
の連携も検討していきます。

地域商業活性化支援事業
○今後、参加店アンケートなどの意見をもとに、実行委員会や関係機関と
来年度の開催内容について協議していきます。

産業振興課

○江南区民の健康に寄与し、区民に多く参加してもらえるよう、家族での
参加費や募集人数について検討していきます。

建設課

○自転車で来られる方も多いため、荷物となる農産物等の持ち帰りは難
しいですが、休息ポイントでの提供品として、農産物を含め江南区をPR出
来るよう検討します。小学生やビギナー向きにはショートコース（１６km）を
設けていますので、参加しやすくなるよう、費用や募集人数について検討
します。
○乗り方やマナー教室についてはイベント時間の拡大になる事から今後
の課題としたいが、チラシを作成し、配布するなど交通安全の啓発に取り
組んでいきます。

建設課

こあがの川フィッシング大会
○開催後には区だよりで大会の様子の写真を掲載しPRを行っています。
○区のPRに活用することについてはPRの対象者や手段等を担当部署と
検討します。

建設課

安
心
安
全

地域で見守り・地域で子育て応援事業

〇公共施設や民間施設へのポスター掲示など、更なる事業の周知を図っ
ていきます。
〇子育て応援団同士の連携・交流の場については、開催時期や内容等
を含め、検討していきます。

健康福祉課

江南区まるごとプロモーション
○中央卸売市場で開催できるか調整し、市場が使用できない場合はアス
パーク亀田で開催する予定で検討しています。

産業振興課

地域ブランド亀田縞を活かしたまちづくり
○これまでの取組みに加え、広く企業や団体、区民から亀田縞の更なる
PRに向けたアイデアを募集し支援することで、地域との協働による亀田縞
の利用拡大を進めます。

産業振興課

地域商業活性化支援事業　ほか
○乳幼児連れのファミリーが安心して参加できるイベントとなるよう、各実
行委員会や協議会等で検討します。

産業振興課

文化芸術の創造・発信

○令和5年度は、新潟市ゆかりの方の浪曲独演会と音楽コンサートを開
催予定。音楽コンサートでは、子どもとその保護者を対象とし、独演会の
寄付によるチケット還元や、子ども無料など、参加しやすいイベントとして
います。また、新潟県立大学と連携し、毎年子育て世代向けのファミリー
コンサートを開催しています。

産業振興課

２．新たな取り組みに関する提案・意見

部会 事業名 回　答 担当課

ラジオ番組で江南区をPR

○ラジオは有効な広報手段の一つと認識していますが、まずは、区にお
いて定期的・継続的に発信できる内容等を集めていくことが必要と考えま
す。
○様々な広報ツールが存在する中で、対象や内容に応じた効果的な発信
方法を検討していきます。

地域総務課

江南区のミズベリング
(阿賀野川沿いの公園などを活用した水辺
でのイベント開催)

○水辺でのイベント開催は、区の魅力を感じられるほか、賑わい創出や
地域活性化にも寄与することから、民間等から提案があった場合、区とし
て支援を行いたいと考えます。
○なお、水辺での活動は河川管理者の許可等が必要となるとともに、河
川区域内は河川法の制限や制約を受けることから、イベント等の構想段
階から管理者との協議を行う必要があります。

建設課
地域総務課

各地域に根差した「伝統行事の存続」につ
いて

○区も参画しているかめだ祭り実行委員会におけるマンパワー不足に対
してはこれまでの枠組みに加え、地域にも広く呼びかけるなど、組織の強
化を検討します。また、伝統文化の継承については、まずは、亀田甚句の
継承に向けて人材の発掘、育成等関係者の声を聴きながら、取組みに着
手します。
○なお、動画については区内の伝統文化や祭りなどの映像化して保存し
てあり、一部は新潟シティチャンネル（YouTube）で公開しています。

産業振興課

３．その他の意見・提案

部会 事業名 回　答 担当課

－
○効果的な情報発信を目指し、様々な情報の内容に応じた発信ツールを
検討してまいります。

地域総務課

－
○イベントおよび日常的な利用時に、自転車道を快適に利用いただける
よう、環境改善に努めていきたい。

建設課

－

○区内企業との連携は、これまで亀田縞では石本酒造との相互協力・連
携に関する協定を締結したほか、様々な企業と連携をしています。また、
「ふるさと江南区宅配便」では県外の大学生等へ送る物資を無償で提供
いただいています。引き続き、様々な事業において区内企業との連携を
検討していきます。

地域総務課
産業振興課

ま
ち
づ
く
り

○いい汗いい食江南健幸ライドに関連して、安全に通勤通学や
ウォーキングなどができるよう、自転車走行環境の改善に努めてい
ただきたい。

○既存事業または新たな取組において、区内企業との連携の可能
性について検討いただきたい。

地域総務課

○区が主催するイベントなどで乳幼児連れの方が参加しやすいよう
施設状況やターゲットに応じて、テントや折りたたみ式オムツ交換
台、授乳用いす等がある移動式赤ちゃんの駅の設置を検討してほし
い。

子どもも参加可能な催しや保育者などを準備いただくなど、子育て世
代も参加しやすいイベントとしてほしい。

提案・意見内容

○情報ツールが増えており、以前は主流だったツールでは情報が届
いていないと感じる。現代にマッチした情報発信を目指し、検討と試
行をお願いしたい。

提案・意見内容

ま
ち
づ
く
り

○区として既存番組の中でコーナーを持ち、行政サービスや区の魅
力を定期的に発信してはどうか。

○江南区の魅力を感じてもらうための水辺イベントを阿賀野川沿い
の公園を利用して一斉に開催してはどうか。

○かめだ祭りなどでは、商店数の減少や商店主の高齢化により、マ
ンパワー不足が顕在化している。亀田甚句などを教える人の減少も
課題であることから、動画を作成するなど、伝統文化を継承する取組
を検討いただきたい。

○各種公共施設、民間施設などを利用して、地域への周知、特に子
育て世代への周知を強化してほしい。
○子育て応援団同士の連携・交流の場を増やしてほしい。

○今年度実施している亀田縞の取り組みを拡大していってほしい。
環
境
・
教
育

○いきいきフェスタについて令和6年度の開催を期待する。

提案・意見内容

ま
ち
づ
く
り

○江南区の豊かな自然や歴史深い景観などを地元の魅力に精通す
る映像作家にドキュメンタリー映像を制作してもらい配信してはどう
か。

○「江南区　お店元気プラスキャンペーン」の実績、効果が大きくなっ
ている。商店街などの地域商業振興のため、来年度も今年度と同等
以上の予算配分をお願いしたい。

○健康増進、交流人口の拡大、魅力発信など目的が詰め込まれす
ぎており、区民の健康に寄与するイベントになっているか疑問を感じ
る。事業の目的と方向性を定めて実施していただきたい。

○農産物のPRの場にできると良い。小学生やビギナー向けのコース
があると参加しやすい（新規を増やすため自転車の乗り方やマナー
教室など)。

○イベントの様子を記録した写真や動画、アンケート結果を区のPR
に活用することを検討いただきたい。※いい汗いい食江南健康ライド
と共通の意見

「江南区をPR」魅力発信プロジェクト

○Uターン後の人生や、区民に戻った後に魅力を感じられる施策との
連携が不可欠だと感じる。

いい汗いい食江南健幸ライド
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